

Société

Emploi et développement social Canada

Comme vous le savez, l'emploi représente bien plus qu'un simple chèque de paie. C'est une occasion de favoriser le développement des compétences, d'offrir de l'expérience et d'ouvrir la voie à de nouvelles possibilités.

C'est pourquoi nous vous demandons votre aide pour annoncer que, **dès le 21 avril**, des milliers d'emplois passionnants seront offerts aux jeunes de 15 à 30 ans dans le cadre du programme Emplois d'été Canada, sur le site Web et dans l'application mobile du [Guichet-Emplois](#). N'hésitez pas à ajouter un rappel dans votre calendrier! Emplois d'été Canada 2025 vise à soutenir les emplois d'été pour les jeunes qui sont confrontés à des obstacles à l'emploi, y compris les jeunes Noirs et les jeunes d'autres groupes racisés.

Nous vous écrivons pour vous demander de l'aide afin de faire connaître ces possibilités excitantes offertes aux jeunes qui seront affichées sur le [Guichet-Emplois](#).

Voici quelques options pour passer le mot!

Partager ou exposer [l'affiche d'Emplois d'été Canada](#).

Promouvoir Emplois d'été Canada sur les médias sociaux et partager notre publication [Facebook d'Emplois d'été Canada](#).

Partager ce courriel avec les personnes de votre réseau pour faire en sorte que les jeunes sont au courant de ces possibilités d'emploi extraordinaires.

Grâce à plus de 70 000 bons emplois offerts dans divers secteurs, Emplois d'été Canada fournit des possibilités d'emploi qui aident les jeunes à prendre confiance en eux et à explorer des possibilités de

carrière.

Les offres d'emploi seront mises à jour régulièrement sur le [Guichet-Emplois](#) jusqu'au 21 juillet.

Nous vous remercions des efforts que vous déployez pour créer un Canada inclusif où chacun a une chance réelle de s'accomplir.

Consultez le site Web d'Emplois d'été Canada pour obtenir plus d'information au www.canada.gc.ca/emploisetecanada.

As an organization dedicated to supporting Black communities, you understand that employment is more than just a paycheck—it's an opportunity to build skills and to provide experience, and it leads to future opportunities.

That's why, we're asking for your help to promote that, **starting April 21**, thousands of exciting Canada Summer Jobs will be available for youth aged 15 to 30 on the [Job Bank](#) website and mobile app. Feel free to add a reminder in your calendar!

Canada Summer Jobs 2025 has a focus on supporting summer jobs for youth who face barriers to employment, including Black youth and other racialized youth groups. We are reaching out to ask for your help in sharing these exciting opportunities for youth that will be available on [Job Bank](#).

Here are some options to spread the word!

Share or display the [Canada Summer Jobs poster](#);

Promote Canada Summer Jobs on

social media and share our [Canada Summer Jobs Facebook post](#);

Share this email with people in your network to make sure youth know about these incredible job opportunities.

With more than 70,000 quality jobs available across various sectors Canada Summer Jobs offers meaningful employment opportunities that help youth build confidence and explore potential career paths. Job listings will be updated regularly on [Job Bank](#) until July 21.

We appreciate your efforts in creating an inclusive Canada, where everyone has a meaningful chance at success.

More information on Canada Summer Jobs is available at www.canada.gc.ca/canadasummerjobs.



Emploi et
Développement social Canada

Employment and
Social Development Canada

« Je suis Afrique », le thème de la 29e édition du festival, met en avant «Cinémas d'Afrique et identités culturelles».

Je suis honorée de participer en tant qu'intervenante au colloque et impatiente de partager mes perspectives tout en apprenant des autres participants. Le programme varié de FESPACO promet d'être enrichissant.

Le FESPACO Pro/MICA est un catalyseur clé pour l'industrie cinématographique africaine, offrant une plateforme pour des rencontres et des collaborations entre professionnels du cinéma à l'échelle mondiale.

« Le Fespaco Pro est essentiel pour les acteurs du 7e art, favorisant les échanges entre les différents maillons de la chaîne cinématographique et audiovisuelle. »